

CONCENTIMIENTO PARA UNITED WAY OF HUNTERDON COUNTY**Consentimiento para el Uso/Divulgación de Información Personal de la Declaración de Impuestos
(Se requiere consentimiento para presentar electrónicamente su declaración de impuestos)****Aviso de la Ley Federal**

La ley federal requiere que se le proporcione este formulario de consentimiento. A menos que esté autorizado por la ley, no podemos divulgar la información de su declaración de impuestos a terceros para fines distintos a la preparación y presentación de su declaración de impuestos sin su consentimiento. Si usted consiente la divulgación de la información de su declaración de impuestos, la ley federal puede no proteger su información de impuestos de un uso o distribución adicional.

No se requiere que complete este formulario para utilizar nuestros servicios de preparación de declaraciones de impuestos. Si obtenemos su firma en este formulario condicionando nuestros servicios, su consentimiento no será válido. Si acepta la divulgación de la información de su declaración de impuestos, su consentimiento es válido por el tiempo que usted especifique. Si no especifica la duración de su consentimiento, este será válido por tres años a partir de la fecha de la firma

Consentimiento para el USO de Información Personal de la Declaración de Impuestos

Permito a United Way del Condado de Hunterdon (UWHC) usar mi nombre, dirección, correo electrónico y número de teléfono para contactarme en caso de problemas con la declaración, para notificarme sobre la temporada de impuestos del próximo año y para proporcionar información sobre los programas de UWHC. Sé que no estoy obligado a participar en ninguno de los productos o servicios mencionados anteriormente.

Autorizo a UWHC a utilizar los datos de mi declaración de impuestos para ayudar a promover el programa VITA al agregar los datos demográficos, financieros y estadísticos de mi declaración. No se utilizará información personal identificable en las publicaciones. Entiendo que UWHC puede necesitar contactarme por teléfono, correo electrónico o correo postal si pareciera que soy elegible para talleres financieros o cambios en la ley tributaria que puedan afectarme.

Consentimiento para DIVULGAR Información Personal de la Declaración de Impuestos

Autorizo a UWHC a utilizar los datos de mi declaración de impuestos para fines de reporte, con el fin de ayudar a mantener la financiación y expandir los servicios. La información solo se compartirá con socios comunitarios y financiadores. No se utilizará información personal identificable en publicaciones.

El Preparador de Impuestos ingresará mi/nuestra Información Personal en los programas de Software de Preparación de Impuestos. Doy mi consentimiento para permitir que el Desarrollador del Software a su vez revele mi/nuestra Información Personal tal como se ingresa en la declaración de impuestos a UWHC. Entiendo que, si no doy este consentimiento, la declaración de impuestos no se podrá enviar electrónicamente.

Limitación en la duración del consentimiento: Yo/nosotros, el/los contribuyentes, no deseamos limitar la duración del consentimiento para la divulgación/uso de la información de la declaración de impuestos

1/7/2026

a una fecha anterior a 3 años. Si deseo/deseamos limitar la duración de la divulgación/uso a una fecha anterior, negaré/negaremos mi/nuestro consentimiento.

Limitación sobre el Alcance de la Divulgación: Yo/nosotros, el/la contribuyente, no deseo/amos limitar el alcance de la divulgación de la información de la declaración de impuestos más allá de lo presentado arriba. Si yo/nosotros deseo/deseamos limitar el alcance de la divulgación de la información de la declaración de impuestos más allá de lo presentado arriba, negaré/negaremos el consentimiento.

Consentimiento y Firma

Al proporcionar mi/nuestra firma, reconozco/reconocemos por la presente que he/hemos leído las declaraciones anteriores y doy/damos mi/nuestra autorización según lo especificado anteriormente y permito/permitimos que el preparador de la declaración de impuestos ingrese un PIN en el software de preparación de impuestos en mi/nuestro nombre para verificar que doy/damos mi/nuestro consentimiento a los términos de esta divulgación. Si decido/decidimos nos retractamos de dar el consentimiento, escribiré/nos “Rechazo” en el campo de firma e imprimiré/imprimiremos mi/nuestro nombre y la fecha en los espacios indicados:

Contribuyente 1 Nombre en letra de imprenta:

_____ PIN (5 dígitos): _____

Firma: _____ Fecha: _____

Contribuyente 2 Nombre en letra de imprenta:

_____ PIN (5 dígitos): _____

Firma: _____ Fecha: _____

Contacto por Divulgación Inadecuada

Si cree que la información de su declaración de impuestos ha sido divulgada o utilizada de manera indebida, sin autorización legal o sin su permiso, puede comunicarse con el Inspector General del Tesoro para la Administración Fiscal (TIGTA) por teléfono al 1-800-366-4484, o por correo electrónico a complaints@tigta.treas.gov.